



WeinKulTour am Sonnenplateau Rheinhessens

Veröffentlichung im Nachrichtenblatt in der 30. KW 2022

Amtlicher Teil:

Zur Information für die Zornheimer Bürgerinnen und Bürger

Aus dem öffentlichen Teil der Gemeinderatssitzung am 20.07.22 lassen sich nachstehend die wesentlichsten Beratungsergebnisse, Beschlüsse und Informationen wie folgt zusammenfassen:

- 1. Der Gemeinderat hat einstimmig eine partielle Neubesetzung einiger Ausschüsse beschlossen.
- 2. Der Gemeinderat hat die Beauftragung des wirtschaftlichen Bieters beschlossen, für die Erstellung des Bodengutachtens für alle Bushaltestellen. Diese sollen barrierefrei ausgebaut werden. 2023 sollen Arbeiten an den Haltestellen Nieder-Olmer-Str. und Niedernbergstr. ausgeführt werden, 2024 an der Konrad-Adenauer-Str. und Hahnheimer Str. Auch wurde beschlossen, entsprechende Förderanträge beim Landesbetrieb Mobilität (LBM) einzureichen.
- 3. Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, an der Ausschreibung des Rahmenvertrags für die Prüfung der ortsfesten und ortsveränderlichen elektrischen Betriebsmittel nach DGUV V4 teilzunehmen. Die Vergabe erfolgt an den wirtschaftlichsten Bieter.
- 4. Dem Bauantrag zum Neubau eines Doppelhauses in der Niedernbergstr. wurde mehrheitlich zugestimmt, eine Befreiung bzgl. der Grundflächenzahl jedoch mehrheitlich abgelehnt.
- 5. Der Befreiungsantrag zur Errichtung einer Stützmauer in der Sylvanerstr. wurde vom Gemeinderat mehrheitlich abgelehnt.
- 6. Dem Antrag der SPD-Fraktion, das Thema Energiesparen in der kommenden Sitzungsrunde im Umweltausschuss zu thematisieren, wurde einstimmig zugestimmt.
- 7. Dem Antrag der SPD-Fraktion, das Thema Schottergärten in der kommenden Sitzungsrunde im Umweltausschuss zu thematisieren, wurde einstimmig zugestimmt.
- 8. Dem Antrag der SPD-Fraktion, das Thema Nutzungsvereinbarung Weinpavillon in der kommenden Sitzungsrunde im Hauptausschuss zu thematisieren, wurde einstimmig zugestimmt.





WeinKulTour am Sonnenplateau Rheinhessens

- 9. Einstimmig hat der Gemeinderat zwei Spenden angenommen; wir bedanken uns bei Frau Katrin Schneider (Zornheimer Apotheke) für 500,00 € zur Unterstützung des Lesesommers der Bücherei sowie bei Reinhold Kneib für eine Spende von 1070,81 € für den Ausbau des Weinpavillons.
- 10. Der VO informierte, dass
- nach letztem Informationsstand die Umstellung der Straßenleuchten auf LED im Juli beginnen sollte.
- die K35 Richtung Hahnheim lt. Rückmeldung des LBM ab dem 29.07.22 wieder freigegeben werden soll.
- vom 9.8. bis 13.8.22 auf dem Lindenplatz ein Infotruck der Telekom steht, um zum Thema Glasfaserausbau zu informieren.
- die Grabungsarbeiten der GDKE im geplanten Baugebiet Pfortengewann III voranschreiten.
- einige kleine Modalitäten des Vertrages mit der EWR zur Pachtung des Trafohäuschens in der Hahnheimer Str. noch ausstehen.
- es keine Schranke am Wingertsbergweg Richtung Ruhkreuz geben wird.
- das "Gemütliche Beisammensein" der Senior*innen auf Samstag, 08.10.22 vorverlegt wird.
- die Hans-Steib-Halle am Samstag, den 16.07.22 in einer gelungenen Veranstaltung nunmehr offiziell ihrer Bestimmung übergeben wurde.
- 11. Einem Grundstücksverkauf wurde im nichtöffentlichen Teil zugestimmt.

Mit freundlichen Grüßen

Dennis Diehl Ortsbürgermeister